

# Portafolio

Servicio Integral de Reciclaje



**Reciclador**  
Generando conciencia ambiental



“Generando conciencia ambiental, comprometidos con el medioambiente y nuestras comunidades”

Estamos comprometidos en respetar y ayudar a fortalecer las políticas, leyes y programas medioambientales que ayuden a recuperar la biodiversidad y la protección de la comunidad.



# Les damos la más cordial bienvenida

En Reciclador Chile, nos esforzamos por establecer y mantener un sistema de gestión integral respaldado por una política de calidad, con el objetivo de mejorar continuamente y brindar un servicio integral de reciclaje de alta calidad a nuestros clientes. La Sociedad Comercial de Servicios de Reciclaje Integral Limitada, dirige sus esfuerzos organizacionales hacia la satisfacción de los requerimientos y necesidades de nuestros clientes. Nuestra misión es fomentar una gestión de residuos adecuada y oportuna en la comunidad y entre los usuarios del servicio integral de reciclaje. Para lograrlo, nuestros colaboradores se comprometen a mantener una constante motivación y dedicación en sus labores, participando activamente en el Sistema de Gestión de Calidad.

Buscamos mejorar de manera constante a través de un enfoque de mejora continua, evaluando periódicamente las variables involucradas y los resultados obtenidos. Este enfoque nos permite ofrecer un servi-

cio integral de reciclaje de calidad a nuestros clientes y usuarios, asegurando una gestión de residuos que contribuya al cuidado del medio ambiente y de las comunidades que lo componen. Entidades como los municipios de Quintero y Puchuncaví, establecimientos educacionales de estas comunas y otras instituciones como GNL Quintero, Gasmar, Enap, Basf, SMI, confían en nuestros servicios, lo cual refleja nuestro compromiso con la gestión responsable de residuos reciclables.

En Reciclador Chile, les damos una cálida bienvenida y los invitamos a formar parte de nuestro compromiso continuo con el medio ambiente.

Saludos cordiales

Nicolás Urrutia  
Gerente General  
Reciclador Chile.

# Nuestra Empresa

Reciclador Chile, fundada en Quintero en 2017, se dedica a proporcionar un servicio integral de reciclaje a organismos públicos y privados. Abordamos la gestión de residuos desde la fabricación e instalación de módulos de reciclaje personalizados hasta la educación ambiental comunitaria. La elevada participación en la disposición de residuos reciclables en "Puntos Limpios, Puntos Verdes y Puerta a Puerta" refleja el sólido interés de la comunidad en la gestión responsable y su compromiso con el cuidado del medio ambiente.

Este enfoque tiene un impacto positivo en los aspectos medioambientales, sociales, culturales y económicos de las comunas de Concón, Quintero y Puchuncaví, donde implementamos nuestro servicio integral de reciclaje. Reconocemos que el reciclaje genera ahorros significativos en el uso de recursos naturales y emisiones de gases de efecto invernadero, al mismo tiempo que promueve la disciplina comunitaria y la conciencia ambiental.

Como parte de nuestro servicio integral,

llevamos a cabo limpiezas de ecosistemas como una acción fundamental para abordar los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU. Hasta la fecha, Reciclador Chile ha realizado más de 80 limpiezas de playas en todo Chile, evitando que toneladas de residuos lleguen a nuestros océanos.

Hemos recuperado alrededor de 3,000 toneladas de residuos reciclables de la comunidad, escuelas, playas y empresas, incluyendo plásticos, vidrio, cartón, papel, metales, orgánicos, Tetrapak, aceite vegetal agotado, madera y colillas de cigarrillos. Este esfuerzo contribuye a reducir el uso de rellenos sanitarios, que actualmente están saturados de basura. La creciente cultura de reciclaje en la Bahía de Quintero y las comunas circundantes es una buena noticia, especialmente en áreas afectadas ambientalmente durante años. La población es protagonista de estos cambios, impulsando el turismo y mejorando la calidad de vida de sus habitantes.





## Proceso de reciclaje

Reciclador Chile se centra en proporcionar un servicio integral de reciclaje con el propósito de contribuir a la gestión sostenible de residuos. Este proceso abarca desde la recolección de residuos reciclables en los módulos designados hasta su manipulación, segregación, transporte, almacenamiento, pretratamiento y disposición final en instalaciones certificadas o plantas de procesamiento autorizadas. Posteriormente, se realiza la declaración de gestión de residuos SINADER correspondiente a una Instalación de Recepción y Almacenamiento de Residuos (IRAR), la cual cuenta con la debida autorización sanitaria del Ministerio de Salud y cumple rigurosamente con la normativa vigente. En este proceso, se aplica una estricta contenerización para garantizar el manejo eficiente de los residuos durante su traslado y disposición final. Reciclador Chile utiliza vehículos con Autorización Sanitaria para el transporte de residuos no peligrosos, evitando que estos lleguen a rellenos sanitarios. Este enfoque no solo respalda la gestión ambientalmente responsable de los residuos, sino que también cumple con los estándares más rigurosos para garantizar la seguridad y la salud pública.

**3.000.000**  
**kilogramos**  
**RECICLADOS**



## Nuestros módulos de reciclaje

En Reciclador Chile, diseñamos y fabricamos módulos de reciclaje que se instalan en diversos puntos de la ciudad, en sectores públicos y privados. Estos módulos varían según el tipo de recolección, la institución y el tamaño de la comunidad, así como el propósito específico de cada entidad solicitante. Aunque hay distintos tipos, comparten ciertos parámetros estándar, como los tamaños de los contenedores: 1,5 m<sup>3</sup> para plásticos y cartones, y 200 litros para vidrios, metales y papeles. Además, se pueden instalar módulos de menor tamaño para oficinas.

Ubicamos estratégicamente los puntos de reciclaje para facilitar su acceso y la recolección eficiente. Estos puntos incluyen plantas generalmente para aportar en la ornamentación de los lugares donde se instalan, como barrios, plazas y empresas, todos diseñados con una cuidada presentación estética. Los módulos de reciclaje reciben un mantenimiento periódico, incluido el cambio de contenedores, gráficas informativas y plantas, para preservar su calidad e imagen. De esta manera, garantizamos que los puntos de reciclaje sean eficaces.





# Gestión responsable de residuos

Los residuos reciclables provenientes de los Puntos Verdes de Reciclaje son trasladados a la Instalación de Recepción y Almacenamiento de Residuos (IRAR) de Reciclador Limitada, situada en Félix Sanfuentes 1201, Quintero. Esta instalación cuenta con un código único en el Sistema Nacional de Declaración de Residuos (SINADER), facilitando que las instituciones realicen directamente la declaración de residuos con Reciclador Limitada.

Posteriormente, la empresa procede con la declaración de salida de estos residuos desde el centro de acopio hacia los sitios de disposición final, los cuales poseen las resoluciones sanitarias pertinentes.

La IRAR dispone de una superficie de almacenamiento de residuos de 1500 m<sup>2</sup> y cuenta con autorización sanitaria para el acopio y tratamiento de residuos no peligrosos. El Sistema Nacional de Declaración de Residuos, SINADER, es una plataforma web que posibilita a generadores, destinatarios y gestores de residuos cumplir con las obligaciones establecidas en el Reglamento del RETC (Art. 25, 26 y 27), permitiendo realizar declaraciones de residuos no peligrosos ya sea anuales o por periodos mensuales. A través de esta plataforma, las instituciones deben ingresar mensualmente la información de los residuos recolectados por Reciclador Chile para dar cumplimiento a sus responsabilidades.



# La importancia de la comunidad

La participación comunitaria desempeña un rol crucial en la promoción del reciclaje y la economía circular. Por este motivo, es fundamental impulsar la educación y sensibilización acerca de la relevancia del reciclaje, sus beneficios tanto ambientales como económicos, así como los aspectos técnicos necesarios para llevarlo a cabo. Una estrategia ideal es la preparación y promoción de charlas, talleres y eventos destinados a educar y crear conciencia sobre la importancia de mantener un medio ambiente limpio y saludable.

Dentro de los objetivos trazados por Reciclador Chile en sus actividades, se destaca el

impulso y fortalecimiento de la Educación Ambiental. En este sentido, se llevan a cabo capacitaciones dirigidas a instituciones de acuerdo con la situación nacional, enfocadas en el uso de los Puntos Verdes, qué y cómo reciclar, así como la relevancia de evitar que los residuos reciclables terminen en vertederos.

Estas capacitaciones contemplan aspectos como la identificación adecuada de residuos reciclables, la correcta disposición en los Puntos Verdes, la presentación y descripción del sistema de recolección de residuos desde estos puntos ubicados en comunidades e instituciones, además de brindar información general

## El rol de la comunidad en la preservación ambiental

sobre la normativa chilena relativa al reciclaje de residuos domiciliarios. Este enfoque busca generar cercanía y confianza con las comunidades.

Para llevar a cabo estas charlas y capacitaciones, se propone la utilización de medios de comunicación directa, principalmente a través de diversas plataformas digitales, complementando estas acciones con sesiones presenciales.



# Beneficios y ventajas

Contratar a Reciclador Chile para gestionar sus residuos y promover prácticas sostenibles ofrece una serie de beneficios significativos para su empresa. Nuestra amplia experiencia y enfoque integral en la gestión de residuos, alineados con los aspectos legales y normativos, proporcionan ventajas considerables que pueden mejorar la imagen corporativa y la eficiencia operativa de su organización. Asociarse con Reciclador Chile, su empresa puede garantizar el cumplimiento total de las regulaciones y leyes ambientales en la gestión de residuos. Nuestros servicios se ajustan rigurosamente a los estándares y normativas establecidos, asegurando una gestión adecuada y responsable de los desechos. Al adoptar prácticas sostenibles y responsables en la gestión de residuos es un componente clave para fortalecer la imagen de su empresa. Al demostrar un compromiso activo con el medio ambiente a través de nuestras acciones de

reciclaje y limpieza de ecosistemas, su empresa puede proyectar una imagen positiva ante clientes, inversores y la comunidad en general. Nuestro enfoque integral abarca desde la recolección hasta la disposición final de los residuos, maximizando la eficiencia operativa de su empresa. Esto incluye la identificación, segregación, transporte y tratamiento adecuado de los residuos, lo que puede reducir costos y mejorar la gestión logística. Al gestionar los residuos de manera responsable y participar en nuestras iniciativas de limpieza de playas y ecosistemas, su empresa contribuirá significativamente a la preservación del medio ambiente. La reducción de desechos en los entornos naturales no solo minimiza el impacto ambiental, sino que también demuestra un compromiso claro con la sostenibilidad.

Los invitamos a informarse de nuestros procesos comerciales.





## Preservando nuestras playas

La salud de nuestros ecosistemas costeros y marinos es vital para el bienestar global de nuestro planeta.

En Reciclador Chile, nos enorgullece ser parte activa en la preservación de estos preciosos hábitats a través de nuestras iniciativas de limpieza de playas.

Hasta la fecha, hemos llevado a cabo 80 limpiezas de playas en diversas localidades de Chile. Estas acciones han permitido recolectar y retirar del entorno costero un total de 2677 kg de vidrio, 688 kg de plástico, 551 kg de metales, 348 kg de cartones y derivados, así como 12.7 kg de colillas de cigarrillos. Estas cifras, aunque impactantes, solo son una fracción de la cantidad total de desechos que podrían dañar irreparablemente nuestros ecosistemas si no se abordan adecuadamente.

La relevancia de estas limpiezas trasciende la simple eliminación de desechos.

Contribuyen significativamente a la preservación de la vida marina y la salud de los ecosistemas costeros.

Nuestra labor no se limita a retirar estos desechos de las playas; es un esfuerzo por generar conciencia y promover cambios de comportamiento. Queremos inspirar a las comunidades y a empresas a adoptar prácticas más sostenibles y responsables. A través de la educación ambiental y la sensibilización, buscamos involucrar a más personas, empresas e instituciones en la protección y preservación de estos entornos preciosos.

Nuestro compromiso con la limpieza de playas y ecosistemas es una expresión tangible de nuestra responsabilidad hacia el medio ambiente y las generaciones futuras. Juntos, podemos marcar la diferencia y preservar estos tesoros naturales para las generaciones venideras.

# Como nos proyectamos

La proyección de Reciclador Chile se enfoca en ser un referente destacado en la gestión integral de residuos y la promoción de prácticas sostenibles en el país. Nuestro compromiso se centra en expandir nuestras iniciativas de reciclaje, limpieza de playas y educación ambiental para alcanzar un impacto aún mayor en la preservación del medio ambiente.

Buscamos ampliar nuestras alianzas con indus-

trias locales, promoviendo la economía circular y apoyando a las empresas de la región en la gestión responsable de residuos. Además, aspiramos a fortalecer la participación comunitaria, colaborando estrechamente con municipios y comunidades para aumentar la conciencia ambiental y promover la separación y reciclaje de residuos a nivel domiciliario.



Nuestra proyección al 2030 nos impulsa a posicionar a las municipalidades de la Quinta Región Costa entre las principales comunas que más reciclan en Chile, incentivando un promedio de 1.4 kg por persona diariamente. Aspiramos a implementar puntos de reciclaje en la mayoría de las empresas locales, abarcando al menos el 45% de las pymes en el área, promoviendo así prácticas sostenibles dentro del sector empresarial.

Además, nos comprometemos a ampliar nuestras actividades de limpieza de playas y áreas costeras, asumiendo la responsabilidad del

mantenimiento ecológico de estos entornos naturales. Estamos enfocados en no solo limpiar estas áreas, sino también en educar y concienciar a las personas sobre la importancia de preservar los ecosistemas marinos.

En resumen, nuestra proyección se fundamenta en fortalecer nuestra presencia en la gestión de residuos, estrechar lazos con la comunidad y las empresas locales, y expandir nuestras acciones de preservación ambiental para contribuir significativamente a un futuro más sostenible para todos.

En Reciclador Chile, queremos invitar a todas aquellas empresas e instituciones de la región que quieran sumarse a nuestra labor inagotable y satisfactoria de construir un mundo más hermoso y devolver en parte a la comunidad ese privilegio que nos dan de recibir nuestra labor..

La decisión de incorporar nuestros servicios de reciclaje va más allá de una simple transacción comercial; se trata de un compromiso con el futuro de nuestro planeta y el bienestar de nuestra comunidad. Al trabajar con nosotros, no solo contribuirán a la preservación del medio ambiente, sino que también estarán generando un impacto positivo en sus operaciones y reputación institucional.

Saludos cordiales.  
Equipo Reciclador Chile.



+56989383548



recicladorchile



recicladorchile



@recicladorchile



Félix Sanfuentes 1201  
Quintero



www.recicladorchile.com

